

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 9. Februar 2021

## Neue Urnenstelen für den Friedhof in Mainflingen

Die Nachfrage nach Urnenbestattungen ist in den letzten Jahren stark gestiegen und die Kapazitäten auf den Friedhöfen in der Gemeinde Mainhausen sind fast ausgelastet.

Gemeinsam mit der Friedhofskommission hat sich die Verwaltung unterschiedliche Ausführungen von Urnenkammersystemen anbieten lassen und man hat sich nach Prüfung für das Angebot der Firma Hake Design entschieden.



Durch das Aufstellen von Urnenstelen, soll es zukünftig möglich sein, in der Gestaltung eines Friedhofs flexibler zu sein.

Die Stelen bieten für 30 Doppelurnenbelegungen Platz und sollten für die nächsten 2 Jahre die Nachfrage nach dieser Bestattungsmöglichkeit auf dem Mainflinger Friedhof decken. Eine Bepflanzung um die neue Anlage soll in den Frühjahrsmonaten erfolgen.